

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian berupa penyajian data dan data analisis yang dilakukan penulis mengenai implementasi kegiatan apersepsi pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam dikelas X MA Al-Hidayah Martapura Barat maka mendapat simpulan sebagai berikut:

1. Implementasi kegiatan apersepsi pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam dikelas X MA Al-Hidayah Martapura Barat yaitu mengadopsi pendekatan yang memanfaatkan rasa penasaran peserta didik terhadap bahan masa lampau, penyesuaian dengan dasar apersepsi seperti kejelasan, asosiasi, dan sistem, serta persiapan bahan apersepsi dilakukan dengan cara membangkitkan minat dan perhatian peserta didik sebagai langkah awal untuk menarik perhatian mereka dalam pelajaran SKI di kelas. Hal ini dilakukan melalui penggunaan pertanyaan dan penjelasan terkait materi sebelumnya.
2. Adapun faktor pendukung dan penghambat implementasi kegiatan apersepsi pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam dikelas X MA Al-Hidayah Martapura Barat yaitu: faktor pendukung guru dengan latar belakang S1 pendidikan Islam dan pengalaman belajar, faktor pendukung dan penghambat yaitu peserta didik dengan minat dan kesiapan belajar

serta peserta didik kehilangan focus dan mengantuk. Faktor pendukung terakhir yaitu waktu pembelajaran yang dimana guru dapat dengan baik mengalokasikan waktu yang tersedia untuk implementasi kegiatan apersepsi di awal pelajaran dan selama interaksi belajar mengajar untuk mencegah peserta didik bosan.

B. Saran

Sejalan dengan hasil penelitian ini maka peneliti memberikan saran untuk keberlangsungan lebih baik kedepannya, maka saran tersebut yaitu:

1. Kepada guru Sejarah Kebudayaan Islam di MA Al-Hidayah Martapura Barat agar meningkatkan adanya keterampilan guru dalam membuka pembelajaran seperti implementasi kegiatan apersepsi bervariasi agar lebih baik lagi di masa mendatang.
2. Kepada para peserta didik MA Al-Hidayah Martapura Barat agar lebih serius dalam mengikuti pembelajaran mata pelajaran SKI, karena sangat penting mempelajari masa lampau untuk diambil ibrah dan hikmahnya.
3. Diharapkan penelitian ini dapat bermanfaat untuk peneliti selanjutnya.